

《单词百科:tung是什么意思?tung怎么发音?tung的解释和用法》

英语单词tung是什么意思?tung怎么读?tung怎么发音?简答网为您整理了tung的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tung怎么读

tung的读音:[t ŋ]

tung的意思

1、n.桐树;

tung的相关词组

1、tung tree 油桐树 (其种子可榨桐油);

tung的近义词

1、tung tree n.油桐树（其种子可榨桐油）；

tung的双语例句

1、" I'm composing a poem, " replied Tung, without raising his head.

董斜川头都不抬道：“我在写诗。”

2、Bethune released Tung's horse and made a wry mouth.

白求恩放开了董的马，撇了撇嘴。

3、He had no ties at all in Hung Tung except his overtaxed pork business.

在洪洞县除了课税很重的猪肉生意以外，他一无牵挂。

4、When Bethune looked inquiringly at Tung, the interpreter stepped forward.

白求恩探询地望望董的时候，这位翻译就走上前去。

5、Tung finished and folded his hands over the reins on the pommel of his saddle.

董说完了，把拉着缰绳的手往鞍头上一搭。

6、He grew up with my mother reading Tang, Tung science of phonology.

他从小跟母亲诵读唐诗，通音韵之学。

7、The umbrellas on the long chair still smelt of fresh tung oil.

放正在长条椅上的油纸伞还散灭旧桐油的臭气。

8、The victims include artists Cheung Pak-chi and Chung Yan-tung .

受害者包括艺人张柏芝及 钟欣桐。

9、Hung-chien said, " Mr. Tung does indeed come from an illustrious family!

鸿渐道：“董先生不愧系出名门！”

10、Mr. Tung lives up to his distinguished heritage-a man of both literary and military talents. "

董先生不愧家学渊源,更难得是文武全才。”

11、 Professor Tung is working in his laboratory at the moment.

童教授现在正在实验室工作.

12、 Tung now departed from the role of translator to agree with his General.

董现在越出了他的翻译的职责,来表示赞同司令员的意见.

13、 Attended the 73 rd Anniversary Dinner of The Persatuan Kwang Tung Terengganu.

财会长谢庆土出席登嘉楼广东会馆庆祝成立73周年纪念联欢晚宴.

14、 The main product of the district are wool, cotton, timber and tung-oil.

这个地区的主要产品是羊毛、棉花、木柴和桐油.

15、 He is a hero of the mould of Tung Tsun-jui .

他是董存瑞式的英雄.

以上是简答网为您整理的tung怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于tung的用法、tung的释义、tung的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/tung>